

原田メソッド認定パートナー養成講座に参加して

佐藤丈晴

原田メソッド認定パートナー養成講座に参加し、原田隆史先生や先輩の認定パートナーの皆様、そして、共に学んだ受講生の友人の皆様と出会えたことが、まずは何より私の財産となりました。

原田先生は、いつもあたたかく迎えてくださり、私たちの成長を応援してくれていました。すべての人を幸せにする、そのために自らが自立型人間に成長すること、まさに人生の目的とも言える原田先生の考えに共鳴し、素晴らしい学びの場で、学んでいくことができました。

その中で、自分自身の見えていなかったこともたくさん発見できました。「成功は技術である」ということ一つをとってみても、それまで、頭でわかって、具体的行動が伴わない人生でしたので、目から鱗という感じでした。

その一つであるルーブリックにおいて、イメージ力が他の力よりも低い値となりましたが、4回目の講座で再び取り組んでみると、9ポイントが15ポイントに上昇するという成果を得ることができました。日誌やルーティンなど目的・目標の達成のために習慣化することが苦手で、それまでスケジュール管理のみに終わっていた手帳が、日誌という取り組みによって、毎日思考するクセをつけ、ルーティンチェック表で行動を習慣化することができたからだと思っています。

また、自己分析、仕事理念の構築、OW64、長期目的・目標設定用紙の作成など、自分自身の心を見つめ、本当に実現したいことは何か、その基本となる心はどんなものか、ある意味では魂の次元で自分を見つめ直し、達成した姿から今の自分を見つめることができ、これまで曖昧だった達成意識が、より強いものとして自分の中に意識づけられました。

そして、これから原田メソッド認定パートナーとしての道を歩むこととなりますが、養成講座に足を運びながら、今まで気づけなかった周りの組織や企業などでの目的・目標管理の仕方や周りの方々へのコーチングなど、認定パートナーとして貢献することが本当に楽しみになりました。卒塾課題の取り組みで、来年の統一地方選挙に出馬する予定の友人にペアコーチングをした際には、「今の段階で、コーチングしてくれて良かった。目的がはっきり見えた。」と言ってくれたことは、大きな喜びの一つとなりました。家族とのストロークの受け渡しも。日々の生活における楽しみとなりました。

私のミッションステートメントは、「私がトリムタブとなって、日本の地方都市を強くする。」です。原田メソッドを学ぶことで、学びの同志とともに切磋琢磨、励ましあって、技術としての成功を多くの人や組織に伝え、自立型人間を一人でも多く誕生させ、日本中、世界中が幸せな社会となることに貢献できればと思っています。

原田メソッド認定パートナーの一員として、充実した人生を歩んで参りたいと思います。